



Indonésie-Sarthe des mondes différents... ... des défis communs

avec **Benyamin Efraim**

Partenaire indonésien du CCFD

Tolérance

Mardi 12 mars 20h 30 : salle paroissiale de
Coulaines, 42 rue du général-de-Gaulle

Paix

Mercredi 13 mars 20h : Les Sablons à
Lavernat

Déforestation

Jeudi 14 mars 20h30 : Salle paroissiale Saint
Martin de Pontlieue, 24 rue Louis-Crétois Le Mans

Huile de
palme

Modernité

Tradition



Les Dayaks sont un peuple autochtone de l'île de Kalimantan (Bornéo).

Leur mode de vie traditionnel est menacé par la déforestation de leurs terres à cause de l'extension des cultures de palmiers à huile et des mines de bauxite. L'institut de Dayakologie a pour objectif la sauvegarde de la culture des Dayaks, la défense de leurs droits et promeut une culture de paix entre communautés.